



Après de nombreuses demandes, appuyées par des rendez-vous auprès de politiques, par des actions et manifestations des **orthophonistes** dans toutes les régions de France, la Fédération Nationale des Orthophonistes (FNO) a été reçue par le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche le 14 mars 2012.

Le ministre a demandé à ce que l'ensemble des composantes de la profession reprenne les travaux de **réingénierie du diplôme** sous l'égide du ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche. Cette reprise correspond à la demande incessante de la profession à la suite de l'arrêt des travaux décidé par le gouvernement le 15 novembre dernier.

Ce prochain groupe de travail aura donc lieu le lundi 16 avril 2012, et devra respecter la méthodologie initiale : du référentiel Compétences, validé par le ministère de la Santé en décembre 2010, découlera le référentiel Formation. Ce travail d'élaboration de la formation universitaire des orthophonistes ne peut relever que du ministère de l'Enseignement supérieur.

La profession reste vigilante face aux engagements du gouvernement quant à la reprise des travaux et à l'objectivité de l'analyse du référentiel par les instances universitaires.

Si cette méthodologie n'était pas respectée dès le 16 avril, la FNO appellerait les orthophonistes à montrer au gouvernement leur mécontentement et à lui rappeler son engagement à respecter la méthodologie initiale.

Reprise des travaux de réingénierie de la formation d'orthophoniste : La profession reste vigilante.

Écrit par FNO

Vendredi, 13 Avril 2012 12:29 -

Plus d'informations sur www.fno.fr